

宗岡中だより



11月号 令和4年11月1日(火)
志木市上宗岡1-8-1 TEL 048-471-2241

「日々研修」

校長 林 孝安

今年も残すところあと2カ月余りとなりました。朝晩の冷え込みも日増しに強くなってきております。新型コロナウイルス感染者数は減少や増加を繰り返しており、秋から冬にかけては、インフルエンザとの同時流行が懸念されています。今冬のインフルエンザ流行を予測するひとつの指標とされるのが、日本と季節が逆のオーストラリアの感染状況です。コロナが流行するなか、インフルエンザの流行が過去5年を超えるレベルとなったとのこと。風邪などひかないように、今から厳しい冬の寒さに耐えられる体にしていきたいものです。

さて、11月は埼玉県公立学校にとって、「彩の国教育週間」というものがあります。本校は11月4日(金)を保護者対象の学校公開日としました。本来であれば、11月1日(火)、2日(水)も公開するのですが、11月2日(水)は年に1回実施される「志木市教育委員会・南部教育事務所教育支援担当、学力向上推進担当学校訪問」の日に当たり、前日準備のため今年度は4日(金)のみの公開となります。この「志木市教育委員会・南部教育事務所教育支援担当、学力向上推進担当学校訪問」とは通称「事務所訪問」と言われ、本校の先生方の授業を公開し、教育委員会や教育事務所の指導主事の方々にご指導をいただける最良の研修の場となります。最新の教育時事や指導技術の伝達もあります。このようにして先生方は研修を積み、指導技術を磨いています。

なお学校公開日は、午前中2～4時間目の授業を公開します。放課後には部活動も公開されます。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、急遽公開が中止となる場合もありますので、ご承知おきください。今後も本校の教育活動にご支援・ご理解を賜りますようお願いいたします。



ご家庭へのお願い

週休日の保護者からの連絡について

- さくら連絡網の「学校へ連絡」「備考」を活用するか、宗岡中緊急メール (muneoka1chu@gmail.com) をご利用ください。
- 新型コロナウイルス感染症に関して、PCR 検査受検、本人・家族の感染についての第一報をお願いします。週明けに確認の連絡をいたします。